
議会だよりについてのご意見

シュタットベルケ、ぜひ進めてください。

地産地消で使えるものがあれば有効利用し、設備投資は少額におさえ、再生可能エネルギー施策をお願い
したい。

大規模太陽光発電の建設は県内でも問題となっており、条例などの制定が急務。

今後は蓄電が重要であり、災害時にも役立つことから、太陽光を含めたエネルギー施策を行政を含め真剣
に考えるべきである。山林が放置されている状況から、国と連携をして山林整備をお願いする。

太陽光発電は素晴らしいですが、ガイドラインが必要ですね。

保育園の先生は増えていない。逆に減っている。パートばかりになっている現状。もっと先生の待遇を良
くしないと、定員は増やせないんじゃない？

待機児童ゼロになれば、入所希望者が増える。どれまで確保すれば良いのか。認可外保育や幼稚園への支
援をさらに行い、隠れ待機児童の定義を見直すべきである。子育て支援ではなく、親の就労対策になって
いる。

待機児童については今後も需要が増えると思われますが、どこまで対策をしていけばいいのかが課題だと
思います。

０歳から３歳までは親が育てていける社会を作りだすことが大切だと思う。理想を掲げて進むように。
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●昨年あたりから堅苦しさがなく、とても読み
やすくなった。カラフル、写真など見やすい
紙面がいい、充実してきている。

●議会質問内容等、活動内容がよくわかり理解
でき勉強になる。

●色使いの統一化、グラフ、イラスト利用等で
視覚にわかりやすく。

●文字が多すぎて読む気になれないので、簡潔
に大きな文字で。

●委員会活動をもっと知りたい。委員会や全員
協議会日程を載せてほしい。

●質問内容を全部載せてほしい。

●増ページが必要です。もっと知りたい。

●ページ数を減らして発行回数を増やして。
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議会だよりを読んでいるか
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議会だよりを読まない理由は
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